

L'Équateur et le Paraguay célèbrent la libération des antiterroristes cubains et la normalisation des relations Cuba-USA



Quito, Asunción, 13 janvier (RHC).- Le Procureur Général de l'Équateur, Galo Chiriboga, a salué la récente libération des antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Il a ajouté que les relations entre Washington et La Havane devront se baser sur le respect envers notre pays.

Galo Chiriboga, qui avait dénoncé à plusieurs reprises publiquement l'injustice commise contre les antiterroristes cubains, a mis en exergue le travail du mouvement international de solidarité avec les 5 auquel l'Équateur a eu une participation très active.

Par ailleurs, au Paraguay, les deux chambres du Congrès ont salué le rapprochement diplomatique entre Cuba et les États-Unis. Les élus se sont prononcés en faveur du dialogue comme formule idoine pour maintenir les liens bilatéraux entre les pays.

Les déclarations du Sénat et de la Chambre des Députés ont été approuvées au cours de la dernière session du parlement paraguayen avant la pause de cet organe

qui s'étendra jusqu'à mars prochain.



Radio Habana Cuba